

Stemmclub geht mit neuer Führung ins 100. Gründungsjahr Bernhard Hoidn führt wieder den Traditionsverein – Nahezu alle Posten neu besetzt



DIE NEUE VORSTANDSCHAFT DES STEMMCLUB BAVARIA 20 LANDSHUT: Jonas Ackermann, Daniela Falck, Bernhard Hoidn, Mike Thews und Bernhard Rank (vorne von links), sowie Anton Sauerer, Florian Sauerer, Florian Tikwe, Christoph Daffner und Alexander Einwang (stehend von links)

Der bisherige Vorsitzende Rainer Brandlmeier sah sich am Ende seiner zweijährigen Amtsperiode seinen eigenen Worten nach als Übergangslösung und verkündete bei der Generalversammlung, nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Die letzten drei Amtsperioden der Vorsitzenden des Stemmclub Bavaria 20 Landshut waren singuläre Perioden. Als sich vor sechs Jahren Bernhard Hoidn aus gesundheitlichen Gründen zurückzog, gaben nach jeweils zwei Jahren Dr. Christian Weilmeier, Daniel Ginzinger und nun auch Rainer Brandlmeier den Führungsstab ab. „Es war eine Ehre für mich, dem Verein vorzustehen“, resümierte Brandlmeier und kann in seiner Amtsperiode auf eine respektable sportliche Erfolgsbilanz zurückblicken.

So verzeichnete die Gewichtheberabteilung den Gewinn eines bayerischen und deutschen Meistertitels, einen zweiten Platz bei einer Europameisterschaft, den Sieg bei den European Master Games und sogar einen Weltmeistertitel.

Die Kraftdreikämpfer heimsten 13 bayerische und 8 deutsche Titel ein, platzierten sich bei den Europameisterschaften auf den Rängen vier und fünf und belegten bei

den Weltmeisterschaften den zweiten, vierten, fünften und sechsten Platz. Die Bankdücker-Staffel wurde bayerischer Vizemeister und die Kraftdreikampfmannschaft belegte in der Bayernliga in den letzten beiden Jahren den vierten und achten Rang. Neben nahezu zwei Dutzend Bezirks- und Cup-Siegen runden weitere zahlreiche Medaillentränge und Top-Mittelplätze bei den regionalen und nationalen Meisterschaften die Erfolgsbilanz ab.

Auch die Fitnessabteilung verkaufte sich bei der Bavariade mit einem zweiten und dritten Platz hervorragend.

Besondere Ehrungen seitens des Bayerischen Gewichtheber- und Kraftsportverbandes (BGKV) wurden Daniela Falck, Klaus Semskij und Bernhard Rank für ihre langjährigen internationalen Erfolge zuteil.

50 Jahre Mitgliedschaft feierten Roland Thürmer und Franz Jaksch.

Wie seit vielen Jahren glänzte der Stemmclub mit den überregionalen Austragungen des Bavaria-Cups, der Bavariade und dem Josef-Spießl-Turnier erneut mit seiner geschätzten Veranstaltungsroutine.

Bei der Aussprache zu den Rechenschaftsberichten nahm die Zukunft des Gewichthebens im Verein breiten Raum ein. Diese Sportart bedarf dringendst einer Strategie, um neue Mitglieder zu gewinnen.

Danach bestätigten die Revisoren Florian und Anton Sauerer eine ordnungsgemäße Kassenführung, wonach die Entlastung der kompletten Vorstandschaft einstimmig beschlossen wurde.

Die Wahlkommission unter Leitung des Ehrenvorsitzenden Dr. Karl Greiner mit den Beisitzern Wolfgang Mühlstein (Ehrenmitglied) und Anton Sauerer (Revisor) führte die Neuwahlen durch.

Einstimmig gewählt wurden Bernhard Hoidn (1. Vorsitzender), Bernhard Rank (Stellvertreter und Abteilungsleiter Gewichtheben), Daniela Falck (Stellvertreterin und Abteilungsleiterin Kraftdreikampf), Jonas Ackermann (Stellvertreter und Abteilungsleiter Fitness), Christoph Daffner (Schatzmeister), Florian Tikwe (Schriftführer), Mike Thews (Sportwart) und Alexander Einwang (Jugendwart). Nicht mehr zur Verfügung standen von der alten Vorstandschaft Rainer Brandlmeier, Stefan Voss und Stefanie Ignor.

Um die Belastung für die gestiegenen laufenden Kosten abzumildern, einigte sich die Mitgliederversammlung auf eine moderate Beitragserhöhung.

Bezüglich der 100-Jahr-Feier wurde der Rahmen abgesteckt: Sie wird vom 11. bis 13. September gestaltet. Am Freitag findet der Festabend statt, am Samstag das Josef-Spießl-Turnier mit anschließender Party und am Sonntag wird auf dem Freigelände die Bavariade durchgeführt.

Der neue Vorsitzende Bernhard Hoidn gab abschließend eine Vorschau auf die wichtigsten Termine (Bavaria Cup 27. Juni, Spießl-Turnier 12. 9. und Bavariade 13.9.) und bedankte sich bei der bisherigen Vereinsführung für die geleistete Arbeit und bei den Mitgliedern für die Unterstützung.

Dr. Karl Greiner